

Freie Kulturszene Ludwigshafen

Die freie Kunst- und Kulturlandschaft in Ludwigshafen ist geprägt von einer lebendigen Vielfalt und hohen künstlerischen Qualität. Das Kulturbüro fungiert hier als Ansprechpartner für verschiedenste Themen, ist Initiator von Austauschmöglichkeiten und mobilisiert Zusammenarbeit.

In regelmäßigen Treffen lädt der "Kulturtreff" alle kulturellen Akteur*innen an verschiedenen Kulturorten in der Stadt ein, um gemeinsam neue Ideen zu entwickeln, Vorhaben zu präsentieren und wichtige Themen zu verhandeln. Viele Festivals, Programme und Projekte realisiert das Kulturbüro in enger Zusammenarbeit mit Partner*innen aus der freien Szene. Die digitale Bühne im Kulturzentrum dasHaus stellt engagierten Akteur*innen Ressourcen kostenfrei zur Verfügung, um ihre Ideen in der digitalen Welt umzusetzen.

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass es sich bei den auf den folgenden Seiten vorgestellten Kollektiven um eine Auswahl handelt. Wir erheben keinen Anspruch auf Vollständigkeit.